

Absender:

**CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211**

**25-26811**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Sachstandsanfrage Straßenbahnverkehr nach Stöckheim**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.11.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur  
Beantwortung)

Status

20.11.2025

Ö

**Sachverhalt:**

Die Unterbrechung der Straßenbahnanbindung beschäftigt große Teile der Bürgerschaft noch immer. Seit der letzten Sitzung im Stadtbezirksrat wird die BSVG weiter an einer Lösung gearbeitet haben. Wir fragen daher die Verwaltung nach einem aktuellen Sachstand in dieser Angelegenheit mit folgenden konkreten Punkten:

1. Welchen Hintergrund haben die punktuell auf der gesamten Strecke zwischen Stöckheim und dem Heidberg durchgeföhrten Erdarbeiten im Gleisbett?
2. Gibt es mittlerweile eine - wie in der Sitzung des Bezirksrats durch die BSVG avisierte - Einigung mit der Baufirma in Fragen des Umfangs der Gewährleistung und somit einen zeitnahen Baubeginn und wenn nein, kann (wie von der CDU von Beginn an gefordert) in Vorleistung gegangen werden um die Strecke zu sanieren, damit schnellstmöglich die Bahnen wieder fahren können?
3. Welches Potential wird seitens der BSVG gesehen bzw. sind bereits alle Möglichkeiten ausgereizt, um eine Verbesserung der Umsteigesituation und damit eine Anbindung des Stadtteils Stöckheim bis zur Wiederinbetriebnahme der Straßenbahn zu erreichen?

gez.

Kurt Schrader

stellv. Bezirksbürgermeister

**Anlagen:**

keine